

Schüler laufen für krebskranke Kinder

Aktion an der Alexander-von-Humboldt-Schule: Jugendliche spenden 2050 Euro

NEUMÜNSTER Die Urkunde, die alle Schüler der Alexander-von-Humboldt-Schule für die Teilnahme an ihrem traditionellen Stundenlauf erhalten, war den Jugendlichen der Klasse 9c schlichtweg zu wenig. Sie verwandelten das Sportevent deshalb kurzerhand in einen Spendenlauf und übergaben 2050 Euro an

den Förderkreis krebskranker Kinder und Jugendlicher Kiel.

Doch Carsten Dietz, stellvertretender Vorsitzender des Vereins, und Sozialpädagogin Regine Affeldt kamen nicht nur zur symbolischen Scheckübergabe nach Einfeld, sondern nutzten ihren Besuch auch dazu, um über die Arbeit des Vereins zu informieren.

„Es ist natürlich eine sehr ernste Angelegenheit, aber wir können auch lachen“, sagte Dietz, denn die positiv emotionale Unterstützung gehört neben der medizinischen Versorgung, die durch das Universitätsklinikum Kiel übernommen wird, zu den Hauptaufgaben des überwiegend ehrenamtlich geleiteten Ver-

eins. Hier geht es vor allem um die Beratung, die pädagogische und psychologische Betreuung der Betroffenen und ihrer Angehörigen sowie um die Nachsorge: „Früher haben nur 20 Prozent der Kinder und Jugendlichen eine Krebserkrankung überlebt, heute sind es 80 Prozent.“

Aber auch für ganz konkrete Hilfen wie die kostenlose Unterbringung der Eltern während der stationären Behandlung ihres Kindes oder individuell abgestimmte Bewegungsangebote sorgt der Verein. Damit passt er perfekt in die Idee der 9c von Klassenlehrer Andreas Marquardt, die das erlaufene Geld unbedingt lokal und für Kinder spenden wollte. Konkret werden nun unter anderem Bastelmaterialien für die Vorweihnachtszeit und auch Spielzeug für Kleinstkinder – der jüngste Patient ist noch nicht einmal ein Jahr alt – gekauft.

mor



Regina Affeldt (v.l.) und Carsten Dietz vom Förderkreis krebskranker Kinder und Jugendlicher Kiel, Klassenlehrer Andreas Marquardt und die Klassensprecher Mika Kabon und Marla Siebken freuen sich über die erlaufene Summe.

Foto: Alexander-von-Humboldt-Schule

HC, 2.12.2024, S. 17